



## **EL CENTRO DE LA MAYETERÍA SE CONSOLIDA COMO PUNTO DE INTERÉS PARA VISITANTES NACIONALES Y EXTRANJEROS**

**Según ha indicado el consejero delegado de AREMSA, Jesús Corrales, en este verano han sido unos 600 los turistas que han participado en las visitas guiadas en este centro**

El Centro de Recuperación de la Mayetería se está consolidando años tras año como punto de interés turístico, cultural y ambiental de la localidad, tal y como se refleja en el incremento de visitas que ha registrado en este verano estas instalaciones municipales.

En total, la Mayetería ha recibido en estos dos meses la visita de un total de 592 turistas provenientes de distintos puntos de España, así como de fuera de nuestro país, que han interesado por este centro temático en el que se recrea parte de la historia de la ciudad, mostrando la vida y la forma de cultivo del antiguo mayeto de Rota, y han participado en las visitas concertadas que se han venido ofreciendo de lunes a viernes de diez de la mañana a una de la tarde.

El teniente de alcalde y consejero delegado de AREMSA, empresa que gestiona estas instalaciones, Jesús Corrales Hernández, se ha mostrado muy satisfecho por las visitas, y por tanto el nivel de interés y atractivo que despierta este centro no sólo entre los turistas, sino también entre los vecinos de la localidad.

En este sentido, Jesús Corrales ha subrayado los constantes avances y mejoras que el Ayuntamiento ha venido realizando en la Mayetería para completar la recreación que hoy por hoy se ofrece en estas dos hectáreas que ocupa el centro, en las que se pueden visitar desde las chozas típicas de los mayetos, a la forma de cultivar los huertos, los aperos que utilizaban o una granja en la que se cuidan numerosos animales.

De la misma forma, el consejero delegado de AREMSA ha señalado que las visitas guiadas por personal cualificado, que se complementan con las actividades en las que pueden participar las personas en el transcurso de su visita a este centro, han hecho del Centro de Recuperación de la Mayetería un punto de interés en el que se conjugan el mantenimiento y promoción de los valores de una forma de vida y de cultivo tan tradicional en nuestra localidad como la Mayetería, así como el atractivo que suponen estas instalaciones a nivel turístico para los visitantes que llegan a la ciudad, y el complemento cultural y social que ofrece a turistas y vecinos.

Entre las numerosas visitas concertadas que se han desarrollado a lo largo de todo el verano, la Mayetería ha contado con grupos de más de una treintena de personas procedentes de distintas provincias de nuestra comunidad autónoma, como Granada, Sevilla, Jaén o Málaga; así como de otros puntos de la geografía española como de Barcelona, Zaragoza, Castellón, Toledo, o Madrid; y de otros países como París, Suiza, Bélgica, o EEUU.

Además, la Mayetería también ha recibido la visita de vecinos de Rota y de poblaciones gaditanas, así como de grupos de hosteleros de Rota, los alumnos del curso de FPO de Guías de Ruta, los mayores de la Residencia de Ancianos, un grupo de norteamericanos de la Base Naval de Rota, o el equipo de Canal Sur Televisión.

Al margen de las visitas guiadas, el Centro de Recuperación de la Mayetería cuenta con una importante actividad a lo largo del año en la que recibe la visita de asociaciones, entidades, grupos de escolares, etc.,

Este centro situado en el camino Santa Teresa no sólo ofrece a los visitantes la posibilidad de conocer las chozas que no hace muchos años el agricultor roteño usaba como vivienda, o los aperos, plantas y animales que formaban parte del día a día del mayeto, sino que también cuenta con un Aula de Educación Ambiental en el que se representa el ecosistema agrario , y que resulta un recurso didáctico muy interesante para las visitas, especialmente para la de los escolares de centros de Rota o de otras localidades.

Además, cabe reseñar que las visitas son muy participativas, ya que cualquiera de los visitantes puede realizar algunas de las labores que de forma habitual realizaba el campesino roteño, ya sea dar de comer a los animales de la granja, montar a caballo, arar, sembrar, etc.

Tras una mañana intensa visitando la Mayetería, el recorrido aún depara una grata sorpresa gastronómica, ya los participantes pueden degustar el arranque roteño, uno de los platos más típicos de la ciudad elaborado al modo tradicional y con los productos de la Mayetería, acompañado con una copa de vino de la tierra.

Con este programa de actividades, y tal y como ha indicado el consejero delegado de AREMSA, Jesús Corrales, todas aquellas personas que participan estas visitas y pasan una intensa y divertida mañana en estas instalaciones municipales coinciden en valorar muy positivamente tanto la oferta que presenta esta centro, como las explicaciones y actividades que ofrece la visita.

Rota, 30 de septiembre de 2008

<p><b>GABINETE DE PRENSA</b> Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: <a href="mailto:gabineteprensa@aytorota.es">gabineteprensa@aytorota.es</a> <a href="http://www.aytorota.es">www.aytorota.es</a></p>
---